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28 февраля в Зуев-
ском механико-тех-
нологическом техни-
куме состоялся уже 
ставший традици-
онным партнёрский 
Совет по подготов-
ке кадров на тему 
«Адаптация к профес-
сиональной среде».

Участники Сове-
та – работодатели 
Зуевского района, 
представители адми-
нистрации Зуевского 
района, Зуевского го-
родского поселения, 
депутаты Зуевской 
городской думы, пре-
подаватели и выпуск-
ники техникума.

Сразу после открытия Совета между работодателями и выпускниками прошла деловая игра «Ка-
дровый вопрос», в рамках которой участники моделировали процесс собеседования. Благодаря 
игре у потенциальных работодателей появилась возможность ближе познакомиться со студентами, 
взять кого-то «на карандаш», а выпускники получили от старших товарищей по игре ценные советы 
по выбору дальнейшего трудоустройства, составления резюме, правильного поведения на собе-
седовании.

После деловой игры участники встречи перешли в библиотеку техникума, чтобы провести ана-
лиз деловой игры, обсудить компетенции выпускника – молодого специалиста путём составления 
«портрета качеств» соискателя. В занимательный процесс под руководством Татьяны Бронниковой, 
преподавателя учебной дисциплины «Введение в специальность», активно включились как студен-
ты, так и гости Совета.

Особый, интересный момент встречи –  информация по итогам трудоустройства выпускников 
техникума за 2021 и 2022 год, о которой подобно рассказала Ирина Пыхтеева, руководитель Цен-
тра по трудоустройству. Рассматривались группы студентов, получивших специальности: «Техно-
логия продукции общественного питания», «Механизация сельского хозяйства», «Товароведение 
и экспертиза качества потребительских товаров». Участники Совета проанализировали причины 
оттока молодых специалистов из Зуевского района, их трудоустройство не по специальности, по-
следующее продолжение процесса обучения.

Где трудоустройство, там и практика. Об имеющихся соглашениях на дальнейшее трудоустрой-
ство выпускников рассказала Олеся Касаткина, заведующая практикой ЗМТТ. Здесь же, за круглым 
столом, под кураторством Олеси Анатольевны студенты и работодатели обсудили возможности 
прохождения производственной практики на предприятиях Зуевского района на весенне-летний 
период.

В заключение встречи все участники партнёрского Совета обсудили итоги, поделились впечат-
лениями. Наталия Александровна Пыхтеева, директор Зуевского механико-технологического тех-
никума, поблагодарила гостей за бесценную возможность студентам  познакомиться и пообщаться 
с потенциальными работодателями, а завтрашним молодым специалистам напомнила, что прежде 
чем уезжать с малой родины, необходимо всё тщательно взвесить, выделить для себя плюсы и 
минусы и всё-таки попробовать принести пользу своим трудом Зуевскому району. С этой замеча-
тельной мыслью согласились все участники встречи. 

4 Память и благоустройство 

Жить и трудиться в родном 
Зуевском районе

Мест отдыха в Зуевке немного. Сквер и детская игровая пло-
щадка на площади Свердлова, тихие и живописные улочки «спаль-
ных» районов, площадь у железнодорожного вокзала (идеальное 
место, чтобы покататься на роликах) и, конечно, парк у Дома куль-
туры «Меридиан». 

Благоустройство парка – разговор отдельный и важный. Если зи-
мой необходимо лишь чистить от снега пешеходные дорожки и па-
мятники, которых, кстати, в парке четыре (не считая Аллеи Славы), 
то летом требуется регулярный покос травы, прореживание и окуль-
туривание кустарников, вырубка сухих деревьев, уход за скамейка-
ми, урнами, клумбами.

А что если взглянуть на парк под более «глубоким» углом? Дать 
ему имя, организовать масштабный проект по благоустройству, сде-
лать максимально привлекательным внешне и закрепить за ним зва-
ние места памяти, Победы? Чтобы пришёл, увидел, и захватило дух 
от величия и красоты…

Такие вопросы задали себе участники встречи, которая 15 февра-
ля прошла по инициативе редакции газеты. За круглым столом со-
брались: исполняющий обязанности главы города Дмитрий Багряк, 
члены общественной организации «Боевое Братство» Владимир 
Сергеев и Николай Беляев, начальник Зуевского управления об-
разования Людмила Трухина, неравнодушный уроженец Зуевского 
района, в прошлом председатель областного Законодательного Со-
брания и глава администрации Зуевского района Алексей Ивонин, 
главный редактор газеты «Нива» Татьяна Буркова и ваша покорная 
слуга.

Во время продолжительных обсуждений относительно ежеднев-
ной работы по благоустройству парка (например, уборка снега, суб-
ботники) участники «круглого стола» пришли к выводу, что необхо-
димо объединиться. Неравнодушные зуевчане: члены общественных 
организаций, рабочая молодёжь, ветераны, школьники совместны-
ми усилиями могут решить проблему текущего благоустройства как 
городского парка, так и других памятных мест города. Достойные 
примеры – шефство над братской могилой (что на территории го-
родского кладбища) АО «ВРК-2» (вагонное депо) и юнармейцев, и 
регулярный, тщательный уход за памятниками воинам-землякам 
школьников и преподавателей в большинстве сельских школ. 

Людмила Васильевна Трухина согласилась с тем, что закрепить 
подобное шефство зуевских школьников и преподавателей над 
городскими памятниками, можно и даже нужно, ведь когда-то это 
было нормой и одной из основ патриотического воспитания моло-
дого поколения (прим. редакции – уже при следующем после встре-
чи снегопаде территорию у памятников в городском парке сразу 
очистили учащиеся школы «Образовательный центр» и члены обще-
ственной организации «Боевое Братство»). 

Я, как депутат городской думы и представитель рабочей молодё-
жи,  предложила задействовать в этом вопросе и активных молодых 
зуевчан, а Владимир Юрьевич и Николай Викторович – проработать 
вопрос с членами «Боевого Братства».

Далее – самое интересное. Алексей Максимович представил при-
близительный план по развитию и облагораживанию городского 
парка, который предусматривает определённый вид работ в течение 
каждого года, предшествующего знаковому 2025 году – в 80-летний 
юбилей Великой Победы. В числе основных вопросов – создание 
проекта по преображению территории парка: обновление или даже 
трансформация Аллеи Славы, установка мемориальной доски памя-
ти воинам-землякам, погибшим при проведении специальной воен-
ной операции, строгое распределение территории (например, для 
зоны проведения мероприятий, для последующей установки памят-
ников войскам Российской армии, место отдыха, цветники и пр.). 
А после утверждения обозначенного проекта – поэтапное его пре-
творение в жизнь, поиск подходящей государственной программы, 
спонсорской помощи и прочие организационные вопросы. 

Как рассказал Дмитрий Багряк, в данный момент городская адми-
нистрация рассматривает вопрос о том, каким образом будет про-
исходить формирование проекта: по заказу или путём проведения 
конкурса среди зуевчан. 

Мы, участники встречи, надеемся, что городской парк скоро будет 
носить гордое имя Парка Победы и станет у горожан и гостей Зуевки 
любимым местом для отдыха и проведения памятных мероприятий.

Лада МИКРЮКОВА-РУДЬКО
Фото автора

Будет ли городской парк
Парком Победы?

Вадим Чирков, студент 4 курса, 
специальность «Технология продукции общественного питания»:

Участие в подобном мероприятии – новый опыт для меня. Я принял свои 
недостатки, которые заметил именно сегодня, буду работать над собой. Был 
удивлён, что в сельскохозяйственных предприятиях Зуевского района пре-
доставляют отличное благоустроенное жильё. И если отработать 15 лет, в 
твою собственность переходит 4-х комнатная квартира!

Лада МИКРЮКОВА-РУДЬКО

Елена Овечкина,
заведующая столовой №6 г. Зуевка:

Понравился формат работы со студента-
ми, я в таком мероприятии принимаю уча-

стие первый раз.
С ребятами беседовала на разные 

темы: видят ли они себя в будущем 
в профессии, которую получили, как 
проходила практика, как принимали 
в коллективах, просила рассказать о 
себе. Ответы тоже получились разные, 

интересные. Отметила такую тенденцию: 
большинство выпускников всё-таки меч-

тают о жизни в больших городах. 

Ульяна Лимонова, студентка 4 курса,
специальность «Технология продукции общественного питания»:

Партнёрский Совет прошёл здорово! Я познакомилась с работодате-
лями, получила много полезных советов по трудоустройству и поведе-
нию на собеседовании. А ещё мне понравилась мысль о том, что нельзя 
оставлять малую родину. Если честно, я очень задумалась…


